

**jens gordon  
aus dem hause  
gebracht**

jens gordon from the house of gebracht

Clay Kaserne  
65205 Wiesbaden

antworten an:  
uli [sommer]  
lucia-popp-bogen [23]  
[81245] münchen  
jegoo@friedenskalender.de

münchen, den 27.07.2024

**Offener Brief an die S-H-A-E-F-Besatzer-Truppen der USA in Deutschland  
(english version below - german version is binding)**

Da die Annahme von Briefen an obige Adresse per Post verweigert wird, senden wir diesen Brief als offenen Brief.

Wir bitten um Beachtung durch die US-Army / S-H-A-E-F und wir bitten diejenigen, die einen Kontakt zur US-Army haben, diese Nachricht entsprechend zu überstellen!

Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrte Besatzer Deutschlands,

Seit Jahren verlangen wir von verschiedensten Einrichtungen der Verwaltung Deutschlands unter der Bezeichnung "Bundesrepublik Deutschland", ihre Rechtmäßigkeit und den Besitz hoheitlicher Befugnisse aufzuzeigen.

Wir erhielten in keinem einzigen Fall eine Antwort, womit wir davon ausgehen müssen, dass keine dieser Einrichtungen hoheitliche Befugnisse innehätten, geschweige denn rechtmäßige Vertreter eines rechtmäßigen Staates innerhalb deutscher Grenzen wären.

Nach unserer Kenntnis hatten die Einrichtungen dieser Verwaltung "Bundesrepublik Deutschland" zu keinem Zeitpunkt einen rechtmäßigen Status, welcher ihnen rechtlich gültige hoheitliche Befugnisse verliehen hätte.

Aber spätestens nach der Löschung des Artikel 23 des Grundgesetzes in zumindest Mitverantwortung von James Baker, handelnd für die USA, um den 17. und 18.07.1990 und spätestens nach Verfügung verschiedener "Bereinigungsgesetze" stellt es sich uns so dar, dass die so genannten "Behörden", "Ämter", Verwaltungen und auch die "Bundesregierung" dieser "Bundesrepublik Deutschland" vollkommen ohne rechtliche Basis handeln und gezwungen sind, zur Aufrechterhaltung von Recht und Ordnung schwere Straftaten zu begehen, darunter Umdeutung von Unrecht zu Recht, Amtsanmaßung, Betrug und weitere.

Seit wenigen Jahren begehen diese Einrichtungen und insbesondere die sogenannte „Bundesregierung“ und der so genannte „Bundestag“ jedoch erkennbar schwerste Verbrechen gegen deutsche Völker und gegen Völker weltweit im Namen deutscher Bürger und zerstören offenkundig den letzten Rest von Recht und Ordnung innerhalb Deutschlands. Neben anderen schweren Verfehlungen der letzten Jahre und Monate gegen das deutsche Volk führen wir hier vor allem den Bruch des Waffenstillstands von 1945 und die kriegerischen Handlungen deutscher Einrichtungen gegen

Russland an, welche offenkundig eine Fortsetzung der nationalsozialistischen "Operation Barbarossa" darstellen und welche mutmaßlich nicht von einem selbstbestimmten bzw. souveränen Staat Deutschlands befehligt und ausgeführt werden.

Die mutmaßlichen Firmen mit dem Namen "Finanzamt" haben uns ebenfalls verweigert, hoheitliche Befugnisse zu erklären und sie rauben nun offenbar ohne jegliche rechtliche Befugnisse durch Täuschung und Erpressung den Bürgern Deutschlands Geld und anderes Eigentum, um offenkundig unter Anderem Kriege zu finanzieren, die offenkundig nicht im Interesse des deutschen Volkes liegen.

Für diesen Zustand tragen nach unserer Kenntnis die Besatzungsmächte und allen voran die USA die vollständige Verantwortung.

Wir Deutschen haben ein Recht darauf, die Wahrheit über den Status der Bundesrepublik Deutschland zu erfahren.

Wir fordern Sie als Vertreter der US-amerikanischen Besatzer daher auf, uns den wahren Status der Bundesrepublik Deutschland, der Bundesregierung und der Verwaltungseinheiten dieser mutmaßlichen Staatssimulation zu benennen.

- Welches ist der Status der „Bundesrepublik Deutschland“?
- Welches ist das höchste gültige Recht für das heutige Deutschland?
- Welches ist das höchste rechtmäßige Gericht für das heutige Deutschland
- Welchen Status hat die "Bundesregierung" der "Bundesrepublik Deutschland"?
- Welche Einrichtungen innerhalb des heutigen Deutschlands haben rechtmäßige hoheitliche Befugnisse?

Wir mutmaßen und anerkennen, dass die Militärs der USA gegenwärtig gespalten sind und dass ein Teil der US-amerikanischen Militärs sich auch in Deutschland damit befasst, in den USA eine rechtmäßige Ordnung wiederherzustellen und der mutmaßlich bzw. gemäß eigener Darstellung danach strebt, Unrecht zu beenden, welches im Namen der USA und durch die USA in aller Welt verübt wird. Wir wollen deren Handeln, wenn es wirklich auf eine Befreiung der Menschen weltweit ausgerichtet ist, nicht behindern.

Wir müssen gleichwohl im Interesse des deutschen Volkes eine Beantwortung dieser Fragen im Namen der US-Amerikanischen Besatzungstruppen einfordern.

Wir weisen Sie hiermit an, uns den Status Deutschlands und der Bundesrepublik Deutschland im obigen Sinn zu erklären!

Ein fortgesetzter derartiger Raub Betrug am deutschen Volk einschließlich von höchster Macht verordneter Zensur, die Anweisung und Verleitung des deutschen Volkes, beispielsweise gegenüber Russland und Palästina größte Schuld auf sich zu nehmen, ist durch keinerlei anerkannte rechtliche Normen (wie beispielsweise die bekannten Normen des Völkerrechts) zu rechtfertigen!

Vielen Dank im Voraus für Ihre Antwort.

Mit freundlichen Grüßen

jens gordon aus dem hause gebracht,  
im auftrag zeichnend uli aus dem hause sommer

## **Open letter to the S-H-A-E-F occupying troops of the USA in Germany**

(english version - german version above is binding)

Since letters to the above address will not be accepted by mail, we are sending this letter as an open letter.

We ask for attention by the US-Army / S-H-A-E-F and we ask those who have a contact to the US-Army to send this message accordingly!

Dear ladies and gentlemen, dear occupiers of Germany,

For years we have been asking various institutions of the German administration under the name "Federal Republic of Germany" to demonstrate their legality and possession of sovereign authorization.

In not a single case have we received a reply, which means that we must assume that none of these institutions had any sovereign authorization powers, let alone were legitimate representatives of a legitimate state within German borders.

To our knowledge, the institutions of this "Federal Republic of Germany" administration never had a legal status that would have given them legally valid sovereign authorization.

But at the latest after the deletion of Article 23 of the Basic Law in at least co-responsibility of James Baker, acting for the USA, around July 17 and 18, 1990 and at the latest after the enactment of various "cleansing laws", it appears to us that the so-called "authorities", "offices", administrations and also the "Federal Government" of this "Federal Republic of Germany" act completely without legal basis and are forced to commit serious crimes to maintain law and order, including reinterpretation of injustice as law, usurpation of authority, fraud and others.

For a few years now, however, these institutions and in particular the so-called "Federal Government" and the so-called "Bundestag" have been committing recognizably serious crimes against German peoples and against peoples worldwide in the name of German citizens and are obviously destroying the last remnants of law and order within Germany. In addition to other serious transgressions against the German people in recent years and months, we cite above all the breach of the armistice of 1945 and the warlike actions of German institutions against Russia, which are obviously a continuation of the National Socialist "Operation Barbarossa" and which are presumably not commanded and carried out by a self-determined or sovereign state of Germany.

The alleged companies with the name "Finanzamt" have also refused to declare sovereign authorization to us and are now apparently stealing money and other property from the citizens of Germany without any legal authority through deception and blackmail in order to obviously finance, among other things, wars that are clearly not in the interests of the German people.

As far as we know, the occupying powers, and above all the USA, bear full responsibility for this state of affairs.

We Germans have a right to know the truth about the status of the Federal Republic of Germany.

We therefore call on you, as representatives of the US occupying forces, to tell us the true status of the Federal Republic of Germany, the Federal Government and the administrative units of this alleged state simulation.

- What is the status of the "Federal Republic of Germany"?

- What is the highest valid law for today's Germany?
- Which is the highest legal court for today's Germany?
- What is the status of the "Federal Government" of the "Federal Republic of Germany"?
- Which institutions within today's Germany have legitimate sovereign authorization?

We suspect and recognize that the US military is currently divided and that a part of the US military in Germany is also concerned with restoring lawful order in the US and which presumably, or according to its own account, is striving to end injustice committed in the name of the US and by the US all over the world. We do not want to hinder their actions if they are truly aimed at liberating people worldwide.

Nevertheless, in the interests of the German people, we must demand an answer to these questions on behalf of the US occupying forces.

We hereby instruct you to explain to us the status of Germany and the Federal Republic of Germany in the above sense!

Continued robbery and fraud of this kind against the German people, including censorship decreed by the highest power, the instruction and inducement of the German people to take on the greatest guilt, for example towards Russia and Palestine, cannot be justified by any recognized legal norms (such as the well-known norms of international law)!

Thank you in advance for your reply.

Yours sincerely

jens gordon from the house of gerbracht,  
uli from the house of sommer, drawing on behalf of jens gordon